HIIAM





SORA im WEB:

SORA- In drei Tagen über 10.000 Streams

Strahlende Augen, pure Energie und eine Stimme die unter die Haut geht, das ist SORA. Die Newcomerin aus Kassel verzaubert nicht nur durch ihren besonderen Stimmumfang. Mit ihrer neuen Single "follow" landet die junge Sängerin direkt am ersten Tag auf einer der größten Spotify-Playlisten, der "New Music Friday Deutschland" und avanciert zum Überraschungshit auf der beliebten Streamingplattform. Der Song erreicht mittlerweile über 120.00 Streams und die Hörerzahl steigt.

Durch ihren erfolgreichen Teilnahme bei "Das Supertalent" und ihre zahlreichen, deutschlandweiten Auftritte ist SORA schon lang keine Unbekannte mehr.

Neuer Sound und noch mehr Ohrwürmer! 2019 steht SORA das erste Mal ausschließlich mit eigenen Songs auf der Bühne und stellt Material aus dem kommenden Studioalbum vor, an dem sie gerade fleißig arbeitet. 100% SORA also. Mit dabei natürlich ihre neue Single "follow", ein sommerlicher Popsong mit elektronischem Touch, der für gute Laune sorgt. Gute Laune macht auch SORAs weiteres, musikalisches Programm: Songs die alles andere sind als eintönig. Solche, die mit starken Beats zum Tanzen auffordern und solche, die mit großen Tönen die Seele umschmeicheln und zum Träumen einladen.

Das Besondere: SORA verbindet ihre klassische Ausbildung mit modernem Sound. Mit ihren eigenen Stücken schlägt die junge Künstlerin eine Brücke zwischen verschiedenen Musikstilen und sorgt mit ihrem besonderen Timbre für Gänsehaut bei ihrem Publikum. Ihre Stimme erzählt- und zwar ihre ganz eigene Geschichte, die mal laut ist und mal leise, mal groß und mal klein aber immer echt und mit Wiedererkennungswert. SORAs bisherige Musik zeigt ihre Wandlungsfähigkeit und macht Lust auf mehr.

Mit ihrem neuen Programm ist SORA nun auf verschiedenen Bühnen unterwegs und gibt einen Vorgeschmack auf ihr Debüt-Album. Den Start machte sie bereits beim Waschbär-Open-air in Kassel, wo sie mit Größen wie "Alex Mofa Gang" oder "Blackoutproblems" ihr Single-Debüt gab, Besucher und Presse waren begeistert.

Eines ist klar, wer eines ihrer Konzerte besucht ist nicht nur ein gesichtsloser Besucher für SORA: Mit Herz und Gefühl schafft sie eine Verbindung zum Publikum, die schnell zeigt mit wie viel Leidenschaft und Liebe die junge Künstlerin auf der Bühne steht. Dies bemerkte auch das Publikum letzten August bei Sommer im Park in Vellmar, wo sie für als offizieller Support für Joel Brandenstein spielte.

2018 war SORA bereits auf vielen großen Bühnen zu Hause, sie schrieb z.B. den offiziellen Titelsong zur Fräulein Kurvig Wahl 2018 und performte auf den **Plussizefashiondays in Hamburg unter der Leitung von Tanja Marfo und Ricardo Simonetti.**

2019 kündigt sich für SORA genauso vielversprechend an, es stehen zahlreiche Projekte und Konzerte auf der Agenda der jungen Sängerin, unter anderem als Supportact für **Frida Gold.** Auch im Tonstudio ist die Kasselerin fleißig, geplant sind ein weiteres Single-Release und eine EP.